

La UMH inyecta 1,7 millones en pistas deportivas en Sant Joan y en el Parque Científico de Elche - Información - 10/05/2017

## La UMH inyecta 1,7 millones en pistas deportivas en Sant Joan y en el Parque Científico de Elche

► La Universidad creará junto al edificio Severo Ochoa canchas de pádel, tenis y polideportivas

### **SERGIO ILLESCAS**

■ La Universidad Miguel Hernández (UMH) ya ha sacado a licitación dos de sus proyectos más ambiciosos, a corto plazo, a nivel de infraestructuras. Se trata de la ampliación del Parque Científico, que ha dotado con un presump-

to de 664.696,72 euros, y la creación de las primeras pistas deportivas en el campus de Sant Joan, una obra que se ha estimado en un total de 1.014.953,41 euros.

El vicerrector de Infraestructuras, Juan José Ruiz, calcula que los trabajos de construcción se pondrán en marcha en cuatro o cinco meses. El plazo de ejecución, según las resoluciones publicadas en el BOE, es de doce meses en el caso de lo que se considera «primera fase de la zona deportiva en la parcela EQ-1 Nou Nazaret de la

ampliación del campus de Sant Joan». Juan José Ruiz detalla que se trata de una superficie de unos 5.000 metros cuadrados cercana al edificio Severo Ochoa, que dispondrá de dos pistas de pádel, dos de tenis y otras dos polideportivas. A este concurso se han presentado seis empresas.

Mientras, para los trabajos en el Parque Científico de Elche se han estimado diez meses y los ejecutará alguna de las once mercantiles que se han presentado a la licitación.